

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Lampe magique permet à une jeune fille de rencontrer une star suisse de la musique latino-américaine

### **Ayshea accompagne Loco Escrito lors de son passage sur scène au Festival**

**Winterthur, septembre 2022 – La joie de vivre dont témoigne Loco Escrito, star suisse de la musique pop latino-américaine, se communique aussi à Ayshea quand elle danse sur sa musique. Pas un jour ne s'écoule sans que l'adolescente n'écoute les tubes de son musicien préféré. La Fondation Lampe Magique a récemment réalisé son rêve de rencontrer son idole.**

Ayshea a éprouvé une immense joie lorsqu'elle a appris qu'elle pourrait se rendre à un festival où se produisait son chanteur préféré, Loco Escrito. Toutefois, elle ne s'attendait pas à ce qu'elle trouverait et qui dépasserait ses espérances les plus folles : alors qu'elle se dirigeait vers le devant de la scène, afin de s'assurer une bonne place pour le concert, Nick Hofstetter, le manager de Loco Escrito, l'a conduite directement vers les coulisses. Dans les loges, l'attendaient le chanteur de reggaeton, la mine joviale, les membres de son groupe, sa famille ainsi que toute son équipe. Il lui a fait un accueil si chaleureux qu'Ayshea s'est elle-même sentie comme une star. Tous deux ont célébré leur première rencontre en appliquant sur leur avant-bras un tatouage Loco Escrito. Au comble du bonheur, Ayshea s'est fièrement coiffée d'une casquette, cadeau de son idole frappé aux initiales de ce dernier, qu'elle a suivi sur scène pour le réglage de « balance ». La sympathique star de musique latino-américaine a également équipé sa fan Ayshea d'écouteurs identiques aux siens, afin que, pendant cette répétition, elle puisse écouter sa musique de la même façon que lui. Tout à fait simplement, Loco Escrito a invité sa « partenaire de scène d'un instant » à danser avec lui sur ses chansons. Le cœur en liesse, rayonnante et le visage baigné de larmes de joie, Ayshea a transmis son allégresse à toute l'équipe. Depuis une position absolument privilégiée – en retrait sur le côté de la scène carrément –, elle a également pu suivre le concert qui s'est ensuite déroulé. Pour couronner cette rencontre inoubliable avec son chanteur préféré, Ayshea s'est retrouvée en coulisse dans les loges où elle a eu le sentiment d'être totalement intégrée dans l'équipe.



*Ayshea a vécu le plus jour le plus heureux de sa vie : rencontrer en personne Loco Escrito, son chanteur préféré.*

La Fondation Lampe Magique comble les rêves les plus chers d'enfants et de jeunes atteints de maladies graves ou d'un handicap. Active dans toute la Suisse, elle est exonérée d'impôts sur l'ensemble du territoire et elle est contrôlée par l'Autorité fédérale de surveillance des fondations (DFI) et par son propre organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe magique a pu combler quelque 3000 vœux individuels. Pour un aperçu de la diversité de ces expériences, vous pouvez vous reporter au site Internet : [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Faire connaître un rêve**

Les enfants atteints de maladies graves ou de longue durée ou encore d'un handicap ont la possibilité de faire connaître leur rêve. Mais ces rêves peuvent également être déposés par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances. Durant la pandémie, des alternatives sont proposées pour réaliser les rêves des enfants, sous forme d'entretiens vidéo avec différentes personnalités. Les rêves ne sont physiquement réalisés que si toutes les mesures de sécurité Covid-19 peuvent être pleinement respectées.

**Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples renseignements :**

Fondation Lampe magique, Karin Haug-Bleuler, directrice, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Téléphone : +41 52 269 20 07, courriel : [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Chaque don nous aide à combler les rêves d'un enfant. Merci infiniment pour votre soutien.  
Compte où adresser vos dons : PostFinance 87-755227-6.